

Primera visita institucional de José Manuel Díaz-Salazar a Cuenca

## La Junta se compromete con el desarrollo industrial y tecnológico de la ciudad

José Manuel Díaz-Salazar, consejero de Industria y Tecnología, es el nuevo presidente del Patronato de la Fundación Cuenca Ciudad de Congresos, así quedó establecido después de la reunión mantenida con los miembros del Patronato durante su primera visita institucional a la ciudad de Cuenca;

con ellos abordó temas tan importantes como el Plan de Excelencia Turística. Díaz-Salazar también mantuvo reuniones con el resto de representantes empresariales y sindicales para conocer de primera mano la situación de esta ciudad y esta provincia.

Díaz-Salazar afirmó que "tengan la seguridad de que en el Gobierno regional estamos persuadidos de que el crecimiento de esta región tiene que ser equilibrado y yo como consejero de Industria no concibo un desarrollo que no sea cohesionado en lo territorial. Si apostamos por esto, hay zonas que necesitan un impulso, una discriminación positiva del Gobierno de Castilla-La Mancha y Cuenca lo tendrá".

Así lo manifestó después de haber mantenido diversas reuniones con representantes de los sindicatos UGT y CCOO; el comité ejecutivo de la Cámara de Comercio; el alcalde de la ciudad, José Manuel Martínez Cenzano; el Patronato de la Fundación Cuenca Ciudad de Congresos, del que fue nombrado presidente, y finalmente con la Federación de Asociaciones de Empresarios Conquenses (FAEC).

A todos ellos mostró su compromiso con Cuenca para "llevar adelante el sueño conquense, que pasa por tener claro un proyecto de ciudad, que lo tengan claro los líderes políticos y sociales de esta ciudad, y yo sé muy bien que lo tienen".

Del mismo modo, el consejero habló de la necesidad de potenciar un tejido empresarial competitivo, que incorpore la innovación y las nuevas tecnologías, "quiero que sea un reto al que se incorpore el conjunto de Cuenca con ilu-



Foto: M<sup>a</sup> Cortes Tirado

sión" para lograr una región con altas cuotas de bienestar.

En la comparecencia, en la que estuvo acompañado por el alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano, el consejero explicó las principales demandas que le ha hecho el primer edil conquense, entre otras la construcción del Palacio de Congresos, una cues-

tión en la que es fundamental, según el consejero, determinar la finalidad para la que se dota.

También anunció que el Ayuntamiento de Cuenca promocionará suelo industrial y sus ventajas como lugar de inversión en el Salón Inmobiliario de Madrid, que se celebrará a finales de junio en el recinto ferial de IFEMA.

### Plan de Excelencia Turística de Cuenca

Díaz-Salazar y Martínez Cenzano también abordaron la incorporación del Gobierno central al Plan de Excelencia Turística de Cuenca. En este sentido, hay que recordar que el presidente de la Junta de Comunidades, José María Barreda, en el encuentro que mantuvo con José Montilla, una de las primeras reivindicaciones que le trasladó fue la importancia de que el Ministerio de Industria se incorpore al Plan. Finalmente, el consejero mostró su esperanza de que el Centro Regional de Diseño esté terminado lo antes posible porque el diseño industrial "tiene que ser un valor a incorporar al conjunto de las empresas y las iniciativas económicas" para el progreso de Castilla-La Mancha.

## Clausurado el taller de empleo "Segóbriga"

El secretario general del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha, Francisco Rueda, clausuraba recientemente en Cuenca el Taller de Empleo "Segóbriga" en el que han participado 15 alumnos durante un periodo de 12 meses, y que ha contado con una subvención por parte del Sepecam de más de 244.000 euros. El objetivo de esta acción es el de favorecer la inserción en el mercado laboral de personas mayores de 25 años, consiguiendo además la recuperación del patrimonio histórico artístico de la región.

Los alumnos y alumnas han recibido formación teórica de distintos aspectos, entre ellos medidas de prevención y seguridad en

el trabajo, con el objeto de incrementar su capacitación profesional para que puedan incorporarse al mercado laboral.

Así, el secretario general del Sepecam explicaba que el Programa de Talleres de Empleo, al igual que los de Escuelas Taller y Casas de Oficio son programas mixtos que alternan la formación teórica con formación ocupacional en un empleo, facilitando a los alumnos-trabajadores un contacto real con el mundo del trabajo.

Estos programas se destinan principalmente a la realización de proyectos de interés general, como la restauración de patrimonio o rehabilitación de entornos urbanos o rurales, con lo que el

beneficio es doble: directamente para los alumnos-trabajadores que participan e, indirectamente, para la población en general que disfrutará del resultado del proyecto.

Las labores realizadas en el Parque Arqueológico de Segóbriga han consistido en la recuperación y rehabilitación medioambiental y de los jardines y el entorno paisajístico, la rehabilitación y consolidación de las construcciones monumentales para su puesta en valor y divulgación socio-cultural y de mantenimiento, recuperación y puesta en servicio de la infraestructura e instalaciones existentes en el parque arqueológico.

## La Junta financia un vehículo de rescate en altura para Cuenca

La Consejería de Administraciones Públicas ha financiado la adquisición de un vehículo de rescate en altura para la ciudad de Cuenca cuyo importe asciende a 522.843 euros. La aportación de la Consejería ha ascendido a 180.000 euros, lo que supone un 34,43% de la inversión total. El resto lo financia el ayuntamiento de Cuenca en tres anualidades diferentes.

La consejera de Administraciones Públicas, Matilde Valentín, aseguró que la adquisición de este vehículo de especiales características, responde al compromiso del Gobierno regional en colaborar con el Ayuntamiento en dotar a su parque municipal de bomberos de un equipo en altura que pueda cubrir las emergencias en todas las zonas de la ciudad incluida las de su particular arquitectura, como el caso antiguo o barrios tradicionales.

Estas tareas las puede abordar, explicó Valentín, debido a la composición de su chasis corto y a la maniobrabilidad del diseño del citado brazo telescópico.

Durante su visita a Cuenca la consejera aprovechó para informar que desde la dirección General de Protección Ciudadada-

na se está diseñando un curso de formación básica para bomberos, que comenzará en septiembre y se prolongará durante dos meses para los nuevos profesionales que aprueben las oposiciones.

Con esta medida, lo que se pretende es tener perfectamente formados a los profesionales para cualquier catástrofe o emergencia. Siguiendo esta línea también se van a poner en marcha unos cursos de especialización en emergencias para ciudades históricas que tiene como objetivo preparar a los bomberos en la extinción de incendios en ciudades que son patrimonio de la humanidad y que por su arquitectura resulta dificultoso el trabajo en ellas. Para ello, se están estudiando experiencias similares de otras ciudades.

El alcalde, José Manuel Martínez Cenzano, agradeció la colaboración de la Junta en la compra de este vehículo y señaló que la unidad estará destinada, entre otras actuaciones, para los trabajos de rescate de víctimas atrapadas en incendios en altura, evacuación de viviendas al exterior, rescate con camilla de heridos desde altura o intervención con equipos hidráulicos.

## Un nuevo CAI ampliará las plazas disponibles en la capital



Foto: Pablo López

La creación de un nuevo Centro de Atención a la Infancia (CAI) en Cuenca supondrá ampliar en noventa plazas la actual oferta la ciudad, en un barrio de expansión y dominado por jóvenes, según resaltó en la capital conquense el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas.

Mañas, que recibió el proyecto de manos del alcalde de la ciudad, José Manuel Martínez Cenzano, se mostró confiado en que este nuevo paso permita estar más cerca del objetivo que el Gobierno regional se planteó para el año 2007, como es la creación de 5.000 nuevas plazas pú-

blicas de guardería en toda la comunidad autónoma.

El centro espera abrirse en septiembre de 2005 y se instalará en una parcela de 2.000 metros cuadrados que ha cedido el Ayuntamiento. Se tiene previsto edificar sólo la mitad de la parcela (en torno a novecientos metros cuadrados) para dejar el resto como zona ajardinada, aparte de dotar al centro de distintos servicios como zona de juegos, cocina y comedor.

La empresa pública Gicaman será la encargada de ejecutar este proyecto, que tiene una inversión de 660.000 euros.